

Realschule Hausberge

der Stadt Porta Westfalica

Ganztagsrealschule mit bilinguaalem Zweig



Realschule Hausberge, Hoppenstraße 46, 32457 Porta Westfalica

Französisch

Frankreich? Französisch? Da denkt man zuerst einmal an Eiffelturm, Baguette, Tour de France, Paris, leckeres Essen und an eine schöne Sprache, oder?

Frankreich ist aber auch unser Nachbar und flächenmäßig der größte westeuropäische Staat. Deutschland und Frankreich verbinden eine gemeinsame Geschichte und eine enge Nachbarschaft. Französisch lernen lohnt sich also!

Aber nicht nur in Frankreich nützen einem Französischkenntnisse. Französisch ist eine Weltsprache, die in mehr als 55 Staaten der Erde gesprochen bzw. verstanden wird.

Wer Französischkenntnisse nachweisen kann, hat gute berufliche Einstellungschancen in Wirtschafts- und Dienstleistungsunternehmen. Aber auch im privaten Bereich profitiert man von Fremdsprachenkenntnissen: Kontakte mit Menschen lassen sich leichter knüpfen, wenn man ihre Sprache spricht.

Im Französischunterricht werden neben dem Wortschatz und idiomatischen Redewendungen grammatikalische Strukturen in Kontextzusammenhängen erarbeitet und in konkreten kommunikativen Situationen (Sprechen und Schreiben) gefestigt. Weiterhin lernen die Schülerinnen und Schüler, französische Hör- und Lesetexte aus ihrem Lebensbereich (z. B. Familie, Freundschaft, Schule, Freizeitgestaltung), aber auch zu landeskundlichen Themen (z. B. französisches Essen, Sehenswürdigkeiten in Paris und anderen Regionen) zu verstehen, sodass sie über den Erwerb von Französischkenntnissen hinaus auch einen umfassenden Einblick in die kulturelle Lebenswelt unseres Nachbarlandes erhalten.